



Courchapoix, le 23 mai 2023

Odeurs désagréables

Chers habitants,

Nous sommes conscients des odeurs désagréables qui perturbent des résidents de notre village. Après enquête, nous avons identifié que ces odeurs sont provoquées par un nombre restreint de citoyens.

Nous comprenons l'inconfort que ces émanations peuvent causer et nous souhaitons préserver la qualité de vie de notre commune dans son ensemble. Nous vous prions donc à prendre les mesures nécessaires pour atténuer ou éliminer ces odeurs désagréables, en veillant à utiliser correctement les produits utilisés, à gérer les déchets de manière adéquate, et à adopter toute autre mesure appropriée pour réduire les nuisances olfactives.

En faisant preuve de respect mutuel et de considération envers nos concitoyens, nous sommes convaincus que nous pourrions résoudre cette problématique et préserver la tranquillité de notre village.

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre coopération.

